

PRESSEMITTEILUNG

KÜBLER als erste Verwalter-Großkanzlei mit allen Standorten in 12 Bundesländern nach ISO 9001 zertifiziert

Köln, 15. Juni 2009 – Die Insolvenzverwaltungskanzlei KÜBLER hat jeden ihrer 25 Standorte in Deutschland nach den Maßstäben des Qualitätsmanagements DIN EN ISO 9001:2008, kurz: ISO 9001, zertifizieren lassen. Damit ist sie die erste bundesweit tätige Verwalterkanzlei, bei der alle Standorte ausgezeichnet wurden.

Mit der Zertifizierung kommt KÜBLER zudem als eine der ersten Kanzleien der Selbstverpflichtung der Mitglieder des „Verbands der Insolvenzverwalter Deutschlands e.V.“ (VID) nach, der seine Mitglieder mit dieser Qualitätsoffensive von den etwa 1.800 Verwaltern in Deutschland abgrenzt, die diese Ansprüche nicht erfüllen.

„Obwohl wir auch vorher schon unser hauseigenes Qualitätssicherungssystem hatten, haben die Vorbereitungen für die Qualifizierung einen Zusatznutzen gebracht, der den beträchtlichen Aufwand gelohnt hat“, fasst Gründer und Namensgeber Dr. Bruno M. Kübler zusammen. „Wir haben Arbeitsabläufe optimieren und beschleunigen können. Jeder Mitarbeiter kann sich mithilfe des Handbuches detailliert über Prozesse und Vorgehensweisen informieren und so besser orientieren“.

Der Zertifizierung vorangegangen waren mehrere Monate, in denen zum einen die in der Vergangenheit an den Standorten und in den zentralen Einheiten bereits vereinheitlichten und stabil laufenden Arbeitsschritte in einem umfangreichen Handbuch nieder gelegt wurden. Zum anderen galt es, die Erfüllung der weiteren allgemeinen Vorgaben der ISO-Norm zu dokumentieren, insbesondere in den Bereichen Strategie und Ziele, Kundenzufriedenheit und ständige Verbesserung. Am Ende des Zertifizierungsprozesses hat die für Dienstleister federführende Zertifizierungsgesellschaft DQS im Rahmen eines umfassenden Audits die Zertifizierungsreife des Handbuchs und die Einhaltung des Qualitätsmanagementsystems durch die Mitarbeiter der Kanzlei bestätigt.

„Wir werden die Qualität unserer Arbeit ständig verbessern und auf die Bedürfnisse der Gerichte und unserer Mandanten ausrichten, um in allen Bereichen hervorragende Leistung erbringen zu können“, erklärte Stephan Rüdlin, der für die Zertifizierung federführend verantwortlich zeichnende

Partner von KÜBLER, die Motivation seiner Kanzlei. „Ich bin überzeugt, dass die konsequente Ausrichtung der Kanzlei am zertifizierten DQS-Qualitätsmanagementsystem ein wichtiger Baustein für unsere weiteren Erfolge sein wird“, hielt Seniorpartner Kübler als Fazit fest.

KÜBLER

ist eine der führenden deutschen Insolvenzverwaltungskanzleien. Sie betreut durch ihren Gründer und Namensgeber Dr. Bruno M. Kübler sowie weitere sechzehn Verwalter zahlreiche Großverfahren und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen in Europa und den USA aktiv. Mit rund 50 Berufsträgern und 220 Mitarbeitern an insgesamt 25 Standorten gehört KÜBLER zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzleien in Deutschland. Bei grenzüberschreitenden Mandaten stützt sich die Sozietät auf das renommierte internationale Kanzlei-Netzwerk ILN mit 91 führenden Kanzleien in 64 Ländern weltweit.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin · Chemnitz · Dessau · Dresden · Erfurt · Essen · Frankfurt a.M. · Freiburg · Gera · Hamburg
Hannover · Heilbronn · Hof · Köln · Leipzig/Halle · Mannheim · Mönchengladbach · München
Nürnberg · Offenburg · Passau · Ravensburg · Rostock · Stuttgart · Wuppertal

www.kuebler-gbr.de

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sq@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de